

"Ginsterplatz" Ecke Wacholderweg/Eichenbruch

Bald nimmt der Platz Gestalt an

Der auf dem Ginsterplatz befindliche Kinderspielplatz wurde im Januar umgestaltet. Die Arbeiten werden unter fachlicher Anleitung von Auszubildenden durchgeführt und sollen noch in diesem Frühjahr zum Abschluss kommen. Dann kann der für Kleinkinder und Schulkinder neu hergerichtete Spielplatz von einer fröhlichen Kinderschar rege

Ulrich Decker als Bezirksvorsteher der BV 05 die erfreuliche Nachricht, dass der Platz in den sogenannten MASTERPLAN der Stadt Düsseldorf eingestellt wurde, freute sich Klaus Scholz von der Siedlergemeinschaft. „In Zusammenarbeit mit uns, der Jugendberufsberatung 05 den Zustand vor Augen zu führen. „Kurze Zeit später überbrachte uns

Pläne entwickelt.“ Bereits im Januar wurde mit der Umgestaltung begonnen. Die Arbeiten werden unter fachlicher Anleitung von Auszubildenden durchgeführt und sollen noch in diesem Frühjahr zum Abschluss kommen. Dann kann der für Kleinkinder und Schulkinder neu hergerichtete Spielplatz von einer fröhlichen Kinderschar rege

in Anspruch genommen werden. Die Stadtwerke Düsseldorf haben außerdem angeboten, die oft mit Graffiti verunstalteten weißen Wände des auf dem Platz befindlichen Trafohauses zu bemalen, ebenso die lange Wand des vorhandenen Schutzbunkers aus dem 2. Weltkrieg, der vielleicht noch auf eine sinnvolle Nutzung wartet.

